

# ASSEMBLEE GENERALE



Distr.  
GENERALE  
A/3317  
8 novembre 1956  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

Première session  
extraordinaire d'urgence

QUESTION EXAMINEE PAR LE CONSEIL DE SECURITE A SES 749<sup>ème</sup> ET 750<sup>ème</sup> SEANCES,  
LE 30 OCTOBRE 1956

Confirmation de la désignation du général E.L.M. Burns comme Chef  
du Commandement des Nations Unies pour la Force internationale  
d'urgence

Note du Secrétaire général : Le Secrétaire général a l'honneur de communiquer ci-joint aux membres de l'Assemblée générale un avis qui confirme la désignation du général E.L.M. Burns comme Chef du Commandement des Nations Unies pour la Force internationale d'urgence, créée en vertu des résolutions de l'Assemblée générale adoptées les 5 et 7 novembre 1956 (A/3290 et A/3308), et qui annonce la désignation du colonel Byron V. Leary comme Chef d'état-major par intérim de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve. L'avis contient des renseignements biographiques sur ces deux officiers.

New-York, le 8 novembre 1956

Le Secrétaire général a confirmé aujourd'hui, par un télégramme adressé au général E.L.M. Burns, D.S.O., O.B.E., M.C. (Canada), sa désignation comme Chef du Commandement des Nations Unies pour la Force internationale d'urgence créée en vertu des résolutions de l'Assemblée générale adoptées les 5 et 7 novembre. Le général Burns a été détaché de son poste de Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine. En même temps, le Secrétaire général a désigné le colonel Byron V. Leary, du Marine Corps des Etats-Unis, comme Chef d'état-major par intérim, pour pourvoir le poste devenu vacant du fait du détachement du général Burns.

Le général Burns est né en 1897 à Westmount (Québec) et a fait ses études au Lower Canada College de Montréal (Québec), et au Royal Military College de Kingston (Ontario).

Le général Burns a servi pendant la première guerre mondiale (1914-1918) dans le Génie royal canadien et a reçu la Military Cross en 1916. Entre les deux guerres il a occupé divers postes d'état-major et de commandement dans l'armée canadienne; il a été Président du Canadian Institute of Survey de 1936 à 1937 et membre suppléant du Committee for Survey Research du National Research Council. Il a reçu l'O.B.E. pour le rôle qu'il a joué dans les progrès des levés aériens.

Pendant la deuxième guerre mondiale (1939-1945), le général Burns a occupé divers postes supérieurs d'état-major et de commandement. En Italie, il a commandé la Cinquième division blindée canadienne en janvier et février 1944, et le Premier corps canadien lorsque, durant les opérations de la vallée du Liri, il a percé la ligne Hitler et lorsque, durant les opérations sur la côte de l'Adriatique, il a percé la ligne gothique et pris Rimini. Par la suite, le général Burns a occupé le poste de Général commandant de la Section canadienne au Quartier général du 21ème groupe d'armée, secteur Europe nord-ouest.

Après avoir exercé les fonctions de Directeur général de la Réadaptation des anciens combattants, le général Burns a été nommé Assistant du Ministre adjoint des anciens combattants en 1946 et Ministre adjoint en juillet 1950.

Le général Burns a été Président de la Section d'Ottawa de l'Association canadienne pour les Nations Unies et Président national en 1952 et en 1953. Il a participé en 1949 à la quatrième session de l'Assemblée générale des Nations Unies en qualité de représentant suppléant du Canada.

Le 2 août 1954, le général Burns a été nommé Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine.

Le colonel Byron V. Leary, Chef d'état-major par intérim, est né en février 1910 dans le Massachussetts. En 1938, il a reçu le diplôme de B.A. (économie politique) au College de Boston. De 1939 à 1950, il a fait un certain nombre de stages du Marine Corps, notamment celui de l'Air War College d'Alabama. Le colonel Leary a commencé sa carrière au Marine Corps des Etats-Unis dans un détachement de Marines à bord d'un bâtiment. Pendant la guerre, il a été pilote de combat de l'esquadrille de chasse 213 du Marine Corps, dans la région du Pacifique. Il a également occupé de nombreux postes de commandement et d'état-major. Le 14 juillet 1956, il est entré à l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve comme Chef d'état-major adjoint.

Au nombre des décorations du colonel Leary, il y a lieu de signaler la Legion of Merit (combat V), la Distinguished Flying Cross et l'Air Medal, qui lui a été décernée cinq fois.

-----